

INSPECTION PRIMAIRE
DE GRENOBLE III

L'Inspecteur Primaire de Grenoble III

à Monsieur ANDREY, Psychologue scolaire
Ecole de garçons, cours Jean-Jaurès,

En réponse à votre lettre du 8 courant, j'ai l'honneur de vous faire connaître que je suis satisfait de l'activité des psychologues scolaires dans ma circonscription. Le dépistage des enfants arriérés a permis l'ouverture de plusieurs classes de perfectionnement dans des centres où elles sont très nécessaires.

Je souhaite évidemment que se poursuive ce dépistage en vue de créations nouvelles. Mais je pense qu'il serait intéressant que vous puissiez revoir les enfants ainsi dépistés et placés dans les classes de perfectionnement. S'il vous était possible de les examiner au début et à la fin de l'année scolaire, vous pourriez juger de leurs progrès et, peut-être donner aux maîtres des indications utiles quant à l'évolution de ces enfants.

Grenoble, le 24 juin 1949

L'Inspecteur Primaire de Grenoble III

GUILLOT.